



Stendhal es reconocida como Empresa de Diez por el Infonavit

Ciudad de México 05 de enero de 2022.- La farmacéutica Stendhal y su director general Rodrigo Ruiz recibieron el reconocimiento de “Empresa de Diez” que otorga el INFONAVIT a las empresas que cumplen puntualmente con el pago completo de las aportaciones y amortizaciones al INFONAVIT durante los últimos 10 bimestres del 2021.

El reconocimiento toma mayor relevancia ya que el periodo cumplido fue durante los meses pico de la pandemia.

“Esta distinción nos coloca como una farmacéutica que asume y cumple el compromiso con sus trabajadores para consolidar su patrimonio y facilitar el acceso a una vivienda segura, confirmando los valores organizacionales que nos distinguen: la integridad y el sentido humano, y nos impulsa a seguir haciendo las cosas de forma correcta a favor del bienestar de México y de sus trabajadores”, comentó Rodrigo Ruiz al recibir el distintivo.

Acerca de Stendhal

Stendhal es una compañía mexicana que ofrece soluciones innovadoras, productos y servicios integrales para el bienestar y salud de las personas, cumpliendo el propósito de mejorar la vida de los pacientes identificando, desarrollando y comercializando productos farmacéuticos innovadores. Gracias a ello, se ha posicionado como líder en áreas terapéuticas de Anti-infecciosos, Cuidado Primario, Sistema Nervioso Central y Esclerosis Múltiple.

Stendhal tiene presencia en 14 países de América Latina y el Caribe.